

1er forum des entreprises le 28 mars à Chef Boutonne

samedi 28 mars 2009, par [lpe](#)

La Communauté de communes Coeur du Poitou organise son 1er forum des entreprises le 28 mars au lycée professionnel Jean-François Cail de Chef-Boutonne.

L'objectif est de faire en sorte que les entreprises se connaissent entre elles mais aussi vis à vis du grand public. L'occasion est aussi donnée au lycée de montrer ses savoirs faire.

Dans un premier temps, élus et jeunes dirigeants se rencontreront pour partager leur expérience et faire le point sur leur activité.

L'après-midi sera tournée vers le grand public : 35 entreprises auront un stand pour se présenter.

De plus 3 tables rondes permettront des échanges sur les thèmes de l'apprentissage, du rôle économique de la CdC puis de la création d'entreprise.

Contact : Laurent GILGENKRANTZ au 05 49 29 26 23